

Bonjour,

Je comprends tout à fait l'irritation de nombreux automobilistes, face à ce « racket organisé ». Il n'y a pas si longtemps, les radars étaient censés dissuader les automobilistes de rouler à une vitesse excessive et, ainsi, contribuer à baisser la mortalité routière. **Aujourd'hui**, les radars sont considérés comme des sources de revenus importantes pour l'Etat, c'est pour cela que l'on voit, parfois, des radars dans des lieux qui ne le justifient pas, tels que des lignes droites, limitées à 50 km/h.

Ce que je propose et pour lequel je me battrai à l'assemblée nationale, si je suis élue:

- Mise en place de radars uniquement en des lieux où ils peuvent s'avérer nécessaires.
- Refus d'octroyer des concessions à des sociétés privées pour l'installation de radars, nous en reviendrons aux « fermiers généraux » de l'Ancien Régime.
- Maintenir l'entretien des routes et la disparition des zones « accidentogènes », la politique d'austérité promise par le gouvernement Macron ne va pas dans ce sens !
- Utilisation de panneaux de limitation de vitesse de couleurs légèrement différentes ou de formes différentes. On ne remarque pas facilement que la vitesse limite est passée de 110 à 90, le rond rouge du panneau étant identique, une discussion sur ce sujet peut être lancée !
- Baisse du prix des péages autoroutiers par décision gouvernementale, beaucoup d'automobilistes préférant emprunter les vieilles nationales, plutôt que l'autoroute car plus chère, surtout si on l'emprunte quotidiennement. Souvent il n'existe pas de véritable abonnement à des tarifs vraiment dégressifs.
- Aide au travail à domicile, évitant ainsi de nombreux trajets vers une entreprise.
- A plus long terme, faciliter les constructions en centre-ville ou proche banlieue, afin d'éviter des allers retours quotidiens sur de longues distances
- Politique de transport ambitieuse : favoriser les transports bimodaux, des gares de banlieue adaptées et des horaires de train adaptés

Cordialement.

Doris Noel

Candidate Front National

7ème circonscription de Loire-Atlantique